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Antragstext:

Bereits im Sommer des vergangenen Jahres äußerten die Wiesbaden Phantoms erhebliche Kritik 
am Zustand des Rasensportfeldes im Europaviertel. Damals, so war der Tagespresse zu 
entnehmen, erklärte Oberbürgermeister Müller mit dem Verein Gespräche führen zu wollen, um 
eine Lösung herbeizuführen.

Diesbezüglich wird der Magistrat gebeten zu berichten,

 wie sich der Zustand des Rasensportfeldes im Europaviertel darstellt,
 wie weit die Gespräche zwischen Verein und OB gediehen sind,
 welche kurz- beziehungsweise langfristigen Maßnahmen angedacht sind, um die Schäden 

zu beseitigen.

Wiesbaden, 02.03.2010

gez. F.d.R.

Michael David Marc Kneiper
Sportpolitischer Sprecher Fraktionsassistent


